



# Cross départemental UNSS Une belle édition !

publié le 17/11/2022 - mis à jour le 22/11/2022

Le **cross UNSS départemental** se déroulait à Rochefort, sur le site de la Corderie Royale. 1500 élèves de tout le département, collégiens et lycéens, s'y retrouvaient.

**24 élèves du Collège Les Salières** participaient.

Un grand bravo aux **benjamines et benjamins (6e et 5e) qui finissent 21e** sur 70 équipes.

## Les résultats :

- *Benjamines :*
  - Adélaïde : 53e sur 230 coureuses
  - Samia : 110e
  - Charline : 121e
  
- *Benjamins :*
  - Paul : 7e sur 297 coureurs
  - Lukas : 55e
  - Nino : 93e
  - Kezya : 177e
  - Maël : 216
  - Victor : 221e
  - Inohé : 240e
  - Augustin : 247e
  - Lucas : 249e
  
- *Minimes filles :*
  - Mathilde : 10e sur 175 coureuses
  - Romane : 14e
  - Sacha : 47e
  - Farah : 65e
  - Nina : 66e
  - Ayana : 71e
  - Agathe : 87e
  - Manon : 102e
  - Clémence : 121e
  - Astrid : 145e
  - Andréa : 162e
  
- *Minimes garçon :*
  - Sam : 51e sur 236 coureurs

Bravo à tous pour votre courage dans ces conditions **météo compliquées** ! Cela n'a pas altéré **vos sourires et votre bonne humeur** ! Bravo Les Salières !



## Portfolio

